

KATA PENGANTAR



Syukur Alhamdulillah peneliti ucapkan ke hadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya serta salawat dan salam kepada Nabi Muhammad SAW sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Perbandingan Model Pembelajaran Kooperati Tipe NHT dan STAD Terhadap Hasil Belajar IPA Fisika Siswa MTsN 5 Pesisir Selatan”, tepat pada waktunya.

Tujuan dari penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi sebagian persyaratan guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan srata satu (S1) pada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Jurusan Tadris IPA-Fisika.

Skripsi ini dapat diselesaikan berkat bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Ibu Milya Sari, S.Pd, M.Si, selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Raudhatul Jannah, M.Si, selaku PA dan Dosen Pembimbing II yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk membimbing penulis.
2. Ibu Hj. Prima Aswirna, S.Si, M.Sc, selaku Ketua Jurusan Tadris IPA-Fisika ,dan Bapak Ibu Dosen Staf Pengajar Jurusan Tadris IPA-Fisika Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Imam Bonjol Padang.
3. Bapak Dr. Hadel, MA. M.Pd, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Bapak dan Ibu Pegawai Perpustakaan UIN Imam Bonjol Padang dan Perpustakaan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Imam Bonjol Padang.
4. Ibu Rita Desmawati, M. Pd dan Ibu Fauziah Ulmi, M. Pd selaku Tim Validator Instrumen.
5. Bapak Drs. Siul, selaku Kepala MTsN 5 Pesisir Selatan, Ibu Elda Fitri, S.Pd selaku guru fisika kelas VII MTsN 5 Pesisir Selatan beserta pegawai dan tata usaha yang telah memberi kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian.
6. Rekan-rekan Jurusan Tadris IPA-Fisika UIN Imam Bonjol Padang khususnya angkatan 2013.

Teristimewa buat Ayahanda Nazaruddin, dan Ibunda Zulkarnitda Wati tercinta yang telah memberikan segala daya dan upaya dalam mendukung baik moril maupun materil dan membiayai peneliti dari kecil sampai menyelesaikan perkuliahan ini, teristimewa juga buat Adinda-adinda saya Jeki Firmansyah dan Rahmat Hidayat yang kakak sayangi. Serta kepada semua pihak yang tidak disebutkan namanya satu persatu yang telah ikut berpartisipasi dan membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga petunjuk, bimbingan dan motivasi yang Bapak / Ibu dan teman-teman berikan menjadi amal ibadah dan mendapat balasan dari Allah SWT.

Peneliti menyadari sepenuhnya keterbatasan ilmu yang miliki, sehingga terdapat kesalahan dan kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan saran dan kritikan dari pembaca. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca terutama bagi peneliti.

Padang, Januari 2018
Penulis,

Leni Meylinda Sari
NIM: 1314080757